

Ort: München (D) DM OPEN
 Datum: 01-06-2008
 Strecke: Rutschig, viele Sprünge, nicht sehr schnell
 Temperaturen: 25°C
 Zuschauerzahl: k.A:

Platzierung: **D.Schröter(D)** **L.Vercueil (RSA)**

Qualifikationstraining:	6	19
1.Lauf:	3	20
2.Lauf:	4	14
Tageswertung:	3	17

Dennis Schröter: Nach meiner katastrophalen Vorstellung in Reutlingen haben wir uns ganz auf ein paar Details im Fahrtraining konzentriert und nur das war auch das Ziel für München. Dass dann eine Podiumsplatzierung dabei herauskommt, war natürlich eine schöne Bestätigung, dass der eingeschlagene Weg nicht verkehrt ist. Im Zeittraining hatte ich einen üblen Abflug und mir meinen rechten Ellenbogen demoliert, das hat mich in den Rennen noch ein wenig behindert. Nach meinem Holeshoot im 1. Lauf habe ich 10 Minuten geführt, allerdings war Filip echt schneller. Als er vorbei, war bin ich etwas hektisch geworden und habe angefangen Fehler zu machen, so ist dann auch noch Franz durchgeschlüpft. Im zweiten Lauf bin ich nach mäßigem Start nur mühsam vorangekommen, gerade an Manuel habe ich mich viel zu lange aufgehalten. Beim Versuch Sebastian zu überholen, sind wir aneinander geraten und ich hab' mir den Ellenbogen wieder angeschlagen, danach konnte ich nicht mehr richtig pushen.

Lloyd Vercueil: Leider habe ich ja seit Drehna durch die Absage von zwei DM Läufen eine längere Rennpause bis zum nächsten Youngster-Cup Rennen, daher dachte ich dass mir ein Rennen wie München sicher gut tun würde. Dazu hatte ich mir vor zwei Wochen im Training mein Knie verletzt und konnte kaum trainieren. Mit meinen Resultaten bin ich natürlich nicht zufrieden, allerdings war ich froh zu sehen, dass ich zumindest konditionell ganz gut beieinander bin und auch noch gegen Ende der Rennen vernünftige Zeiten fahren konnte.

Nächstes Rennen: Dolle DM Open / EMX2 Croatia

supported by:

